

## Noticias

- ▶ Portada de papel
- ▶ Todos los títulos
- ▶ Gran Córdoba
- ▶ Zona Centro
- ▶ Regionales
- ▶ Policiales
- ▶ Sociedad
- ▶ Política
- ▶ Economía
- ▶ Internacionales
- ▶ Opinión
- ▶ Deportes
- ▶ Espectáculos
- ▶ Personajes y Lugares

## Frase

del día

### ◆ No le temo al juicio político ◆

De María Esther Cafure de Battistelli, presidenta del Tribunal Superior de Justicia de la Provincia de Córdoba, en respuesta a las amenazas que en tal sentido formularon voceros del Gobierno provincial.

### "No le temo al juicio político".

De María Esther Cafure de Battistelli, presidenta del Tribunal Superior de Justicia de la Provincia de Córdoba, en respuesta a las amenazas que en tal sentido formularon voceros del Gobierno provincial.

## Espectáculos

### Filman el último capítulo de un largometraje cordobés



La flor de la vida es el título de un nuevo largometraje cordobés, escrito y dirigido por Liliana Paolinelli y con el auspicio de la Agencia Córdoba Cultura. Estructurado por capítulos, el filme rodado en formato digital narra tres historias que no se relacionan entre sí, pero tienen como elemento común la comedia.

Paolinelli explicó el motivo de grabar por capítulos: "el año pasado escribí una serie de guiones pensados para una serie de televisión que se llamaría La Comedia Cordobesa. Al consultarlo con personas especializadas y comprobar que los proyectos la mayoría de las veces se quedan en pilotos, decidí encararlo en formato cinematográfico, ya que la legislación prevé la recuperación de los montos".

Por otra parte explicó que para hacerlo de una sola vez, debería contar con la disponibilidad de técnicos y actores durante 6 semanas consecutivas. "Encontramos una solución parcial frente a uno de los tantos problemas que se plantean en un medio carente de industria".

El proyecto tiene dos de las tres historias filmadas, Los días de la regla, que se rodó en diciembre de 2000, La flor de la vida en el último mes de julio, y Ateneo, que se rodará en octubre próximo.

El primero trata sobre un hombre que roba la agenda de su psiquiatra y llama por teléfono a los demás pacientes para invitarles un asado. La improvisada reunión les permite atravesar los tabúes de la terapia psiquiátrica y resguardarse ante sus posibles regaños. En el segundo una mujer, alterada por los cambios hormonales durante su período menstrual viaja a las sierras con el fin de no alterar también a su familia. Allí vive una extraña aventura con un delincuente. Finalmente, en el último episodio, un hombre de 40 años que vive con su madre, consigue trabajo gracias al favor de una vecina, que guarda intenciones secretas.

#### Casting

Para este largo, la producción convoca a un casting de actores masculinos entre 35 y 55 años. Los interesados podrán presentarse hoy en la Asociación Argentina de Actores, Richardson 157, de 10 a 18.

▶ Recomendar esta nota

▶ Imprimir esta nota

◀ Volver atrás

## Encuestas

# La V

## La página



## Servicios

- Fúnebres
- Horarios de vuelos
- Farmacias de turno
- Horóscopo
- Instantáneas
- Quinielas
- Correo de lectores
- Teléfonos útiles
- Comunitarias
- Cursos y seminarios



## Especiales

Indice de publicaciones

Suplementos

- ▶ Arquitectura
- ▶ Automotores
- ▶ Cordoba.net
- ▶ Cultura
- ▶ Drive Golf
- ▶ Económico
- ▶ La Voz del Campo
- ▶ Revista Nueva
- ▶ Salud
- ▶ Dominical
- ▶ Turismo
- ▶ Por Vos



Archivos de Audio

